

Le président vénézuélien lance un appel à renforcer la paix et la sécurité dans son pays



Caracas, 5 octobre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exhorté ses compatriotes à renforcer et à rendre optimaux les instruments pour préserver la paix et la sécurité du peuple.

Durant son habituel programme de télévision En Contact avec Maduro, le président a lancé un appel à renforcer le Plan Patrie Sûre et à appliquer de façon efficace le système de patrouilles avec l'aide de tous les citoyens.

Le chef de l'état a appelé les membres qui participent à l'opération Libération et Protection du peuple à renforcer les tâches de prévention dans le but de désarticuler les bandes criminelles.

Pour sa part, Diosdado Cabello, dirigeant du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a signalé que la droite veut coûte que coûte organiser le référendum révocatoire contre le président, Nicolás Maduro y compris par des voies inconstitutionnelles, lesquelles pourraient plonger le pays sud américain dans la violence et l'instabilité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107738-le-president-venezuelien-lance-un-appel-a-renforcer-la-paix-et-la-securite-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba